



## Mañana abren los centros universitarios para organizar el acceso a los laboratorios

Apertura de bibliotecas para préstamos, el lunes con cita previa

R.D.L. | SALAMANCA

Mañana, miércoles se abrirán los centros universitarios después de más de dos meses cerrados a cal y canto, pero no de forma generalizada, sino que solo lo harán aquellos en los que sea necesario facilitar, organizar y planificar los accesos a laboratorios y tareas de investigación, según acordó ayer la Mesa de Negociación de la Universidad de Salamanca, que volvió a reunirse ayer tras los cambios en las medidas permitidas en cada una de las fases de la desescalada.

El jueves será el turno de las bibliotecas, pero lo que resta de la semana se dedicarán exclusivamente a las labores de organización y preparación previas, de forma que no será hasta el próximo lunes, 25 de mayo, cuando se iniciará el préstamo, eso sí, con cita previa y obligatoriedad de uso de mascarillas. De momento, las colecciones de libre acceso estarán cerradas al público.

La Universidad de Salamanca apuesta por el teletrabajo como

opción preferente para sus trabajadores, tanto el personal docentes e investigador como el personal de administración y servicios, pero con la mirada puesta en la Fase 1, a partir del lunes, se irá recuperando la actividad presencial en algunos servicios, eso sí, de forma controlada por turnos y bajo control horario, aunque sin necesidad de fichar. Todos los trabajadores que tengan que desarrollar sus funciones de manera presencial tendrán que firmar una declaración responsable. Además, los edificios universitarios tendrán horario reducido, de 9:00 a 14:00 horas y funcionarán con el personal mínimo. Ese horario es el que tendrá el Registro de la Universidad, de nuevo con actividad presencial, mientras que el resto de servicios de atención al público no comenzarán a funcionar hasta la Fase 2 y con cita previa.

Los miembros del personal docente e investigador deberán notificar el horario y fecha en la que accederán al centro, identifi-

cándose debidamente en la consjería y en los laboratorios y despachos deberán de tener en cuenta el número de personas que estarán a la vez en las dependencias. Salvo los alumnos doctorales con tesis que requieran de actividad investigadora, el resto no podrá acceder.

Y sobre los seminarios y congresos científicos programados, la instrucción negociada establece que de forma preferente se realicen por sistemas de videoconferencia, aunque se permitirán de forma presencial en caso de que no puedan celebrarse de otra manera con 30 asistentes y una distancia de 2 metros. Además, los organizadores deberán presentar un plan de medidas preventivas que deberán poner en conocimiento de las autoridades para su aprobación.

Por lo que respecta a los colegios mayores, seguirán cerrados todos excepto el de Oviedo, que ha estado funcionado toda la cuarentena dando servicio a estudiantes internacionales, y sobre



Las puertas de la Universidad cerradas. | ARCHIVO

**Los edificios de la Universidad tendrán horario reducido y el acceso del personal autorizado será por turnos**

las instalaciones deportivas, las instrucciones establecidas por la Mesa de Negociación señalan que solo permanecerá abierto Salas Bajas, sin acceso a vestuarios, y mediante cita previa, con preferencia para deportistas universitarios federados.

Desde el Vicerrectorado de Economía se ha informado de que se proporcionará el material de protección necesario a los trabajadores para garantizar la seguridad.